
Als Botschafterin der Björn Schulz Stiftung liegt mir sehr viel daran, Kinder und deren familiäres 

Umfeld zu unterstützen. 

Zudem weiß ich sehr genau wie wichtig eine gesunde und ausgewogene Ernährung für meinen 

Alltag ist. 

Meiner Meinung nach sollte jedes Kind das Recht auf eine Schulmahlzeit, Besuche von 

Ausstellungen, Teilnahme an Schulausflügen sowie Bildung in Sport, Musik und Kunst erhalten. 

Aus diesem Grund wünsche ich der Kindertafel Glockenbach weiterhin viel Erfolg, um den 

bedürftigen Kindern zu helfen. 

  

Eure Magdalena Neuner 

 

 

 


